



**ATMOKY GOES DUBAI** *Im Rahmen des Exporttages der Steiermärkischen Sparkasse konnte das Start-up-Unternehmen atmoky eine Wirtschaftsreise zur EXPO nach Dubai gewinnen. Oliver Kröpfl (Vorstandsmitglied Steiermärkische Sparkasse, l.) überreichte den Preis an Markus Zaunschirm von atmoky, ein B2B- Unternehmen, das sich auf Spitzentechnologie im Bereich Spatial Audio spezialisiert hat. Dabei geht es um die Entwicklung Audiotechnologien, die den Sprung vom klassischen Stereo hin zu true-to-life Immersive Audio bewerkstelligen können. Heißt übersetzt: Ein Konzert kann damit auch von zu Hause oder mit Kopfhörern so erlebt werden, als wäre man direkt vor Ort. atmoky konnte bereits im ersten Geschäftsjahr zwei internationale Pilotkunden gewinnen und ihre Lösungen erfolgreich lizenzieren.*